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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Sauer, Christin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Barth, Jochen     
Belitz, Hans-Joachim     
Buus, Marcel, Dr.     
Guth, Iven   (ab TOP 3) 
Hube, Rudolf     
Konrad, Walter     
Lukas, Jutta     
Lüttig, Konrad     
Pfeifer, Ann Kristin     
Zander-Ketterer, Helga     
Zaufke, Jürgen     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Faber, Matthias     
Lautenbacher, Manuel     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Dietz, David     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
1. Rückbau der Verengung im Bereich des Fuß- und Radweges Mombacher Straße (CDU) 
 
2. Fahrradwege auf den Flächen zwischen Fahrradparkhaus und Binger-/Wallstr. (CDU) 
 
3. Gedenktafel Binger Schlag (Grüne) 
 
4. Versetzung eines Verkehrszeichens (Grüne) 
 
5. Kaputte Gehwegplatten "Am Kuckucksschlag" (Grüne) 
 
6. Errichtung von Calisthenics-Trainingsgeräten (Grüne) 
 
 
Anfragen 
 
7. Eisstadion (SPD) 
 
8. Fr.-von-Pfeifer-Brücke (SPD) 
 
9. Hinweise für Radfahrer am neuen Fahrradparkhaus Hbf-West (CDU) 
 
10. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 10.1. Sanierung des Hartenberg-Parks (Grüne) 
 
11. Sachstandsberichte 
 11.1. Informationen zu Antrag 1755/2020 SPD, CDU 
 11.2. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0162/2021 SPD, Grüne, CDU, ÖDP 
 11.3. Ergänzender Sachstandsbericht dzu Antrag 1964/2020, CDU 
 11.4. Sachstandsbericht zu Antrag 0056/2021 - ÖPD, SPD, CDU, Grüne, FDP, DIE 

LINKE; 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
13. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
14. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
15. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 18:30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
 
Sie stellt weiterhin fest, dass die Durchführung der heutigen Sitzung als Videokonferenz mit der 
notwendigen 2/3-Mehrheit beschlossen wurde. Sie wird live auf www.mainz.de/ortsbeiraete-
live übertragen. 
 
Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern können jederzeit an die Ortsvorsteherin schrift-
lich gerichtet werden, da die Einwohnerfragestunde nicht in die digitale Sitzung eingebunden 
werden kann. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Rückbau der Verengung im Bereich des Fuß- und Radweges Momba-

cher Straße (CDU) 
Vorlage: 0323/2021 

 
Frau Lukas begründet den Antrag. 
 
Herr Konrad erklärt, dass die Sinnhaftigkeit der Barriere durchaus gegeben ist und er deshalb 
keine andere Möglichkeit sehe, es sei denn, die Stadt kaufe das entsprechende Gelände an. 
 
Der Antrag wird bei einer Enthaltung einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Fahrradwege auf den Flächen zwischen Fahrradparkhaus und Binger-

/Wallstr. (CDU) 
Vorlage: 0324/2021 

 
Der von Herrn Hube begründete Antrag wird bei einer Enthaltung einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      

https://www.mainz.de/ortsbeiraete-livw
https://www.mainz.de/ortsbeiraete-livw
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Punkt 3 Gedenktafel Binger Schlag (Grüne) 

hier: zur Erinnerung an das erhem. jüdische Kaufhaus Familie Ganz 
Vorlage: 0326/2021 

 
Herr Barth begründet den Antrag. 
 
Herr Zaufke ergänzt, dass man die Firmen, die an dem “Verschwinden” des Portals beteiligt 
seien, für die Finanzierung der Gedenktafel heranziehen solle. 
 
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Versetzung eines Verkehrszeichens (Grüne) 

Vorlage: 0327/2021 
 
Der von Herrn Dr. Buus begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Kaputte Gehwegplatten "Am Kuckucksschlag" (Grüne) 

Vorlage: 0328/2021 
 
Der von Herrn Barth begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Errichtung von Calisthenics-Trainingsgeräten (Grüne) 

hier: im Hartenberg-Park 
Vorlage: 0329/2021 

 
Herr Barth ergänzt in seiner Begründung des Antrages, dass die Geräte für alle Altersgruppen 
geeignet sein sollen. 
 
Nach einer ausführlichen Diskussion wird der Antrag mit 6:1:5 Stimmen mehrheitlich be-
schlossen.  
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Anfragen                                                     
 
 
Punkt 7 Eisstadion (SPD) 

Vorlage: 0306/2021 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates III vom 02.03.21.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Fr.-von-Pfeifer-Brücke (SPD) 

Vorlage: 0307/2021 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich vorzulegen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Hinweise für Radfahrer am neuen Fahrradparkhaus Hbf-West (CDU) 

Vorlage: 0325/2021 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich vorzulegen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Sanierung des Hartenberg-Parks (Grüne) 

hier: aus Mitteln der Sozialen Stadt für die Neustadt 
Vorlage: 1969/2020 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 22.02.21.  
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Punkt 11 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.1 Informationen zu Antrag 1755/2020 SPD, CDU 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass der Oberbürgermeister festgelegt habe, der Verwaltung den An-
trag lediglich zur Kenntnis vorzulegen und den Hinweis auf die digitalen FNP und B-Pläne auf 
mainz.de gegeben habe. 
 
Herr Belitz erklärt, dass die Angelegenheit grundsätzlich in die Zuständigkeit der Baudezernen-
tin Frau Beigeordnete Grosse falle.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.2 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0162/2021 SPD, Grüne, CDU, ÖDP 

hier: Herrichten des Fuß-Radweges Alte-Ruhe-Weg zwischen Ida-von-
Hahn-Straße bis zum Anschluss Sportplätze Mainz 05 / Eisstadion. 
Vorlage: 0305/2021 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 03.03.21. 
 
Herr Zaufke vertritt die Meinung, dass der Weg allein schon dadurch gewidmet sei, da er mit 
Verkehrszeichen versehen ist. 
 
Herr Hube spricht die große Bedeutung des Weges als Verbindung vom Münchfeld zum MLK-
Park an.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.3 Ergänzender Sachstandsbericht zu Antrag 1964/2020, CDU 

hier: Baumbilanz und Nachpflanzungen 
 
Kenntnisnahme des ergänzenden Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 01.03.21. 
 
Her Zaufke fragt nach, ob die in der beigefügten Liste genannten Bäume tatsächlich alle ge-
pflanzt wurden oder, ob es sich hierbei lediglich um Planungen handelt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.4 Sachstandsbericht zu Antrag 0056/2021 - ÖPD, SPD, CDU, Grüne, 
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FDP, DIE LINKE; 
hier: Kein Verkauf des städtischen Geländes "Am Heiligenhaus" 
Vorlage: 0334/2021 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates III vom 08.03.21.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 12 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass sich im Ortsbezirk die Initiative “Umweltteam HaMÜ” gegrün-
det habe.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Stadtteilmittel 
 
Die Vorsitzende informiert, dass für das Jahr 2021 Mittel in Höhe von 1.717, 56 € zur Verfü-
gung stehen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:45 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Sauer                                                           gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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